

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 18. Juli 2018

NEUER CHIEF HUMAN RESOURCES OFFICER ERNANNT

Markus R. Bechtiger wird Chief Human Resources Officer (CHRO) der Privatklinikgruppe Hirslanden. Er tritt die neugeschaffene Position per 1. September 2018 an und wird damit neues Mitglied der Konzernleitung.

Markus R. Bechtiger (54, verheiratet, 2 Kinder) verfügt über ein breites Kompetenzspektrum und internationale Erfahrung in der strategischen Entwicklung und Führung von HR-Organisationen in Grossunternehmen.

Er begann seine Karriere als Business Strategy Consultant bei KPMG und wechselte anschliessend in den HR-Bereich, wo er unterschiedliche Führungspositionen innehatte. Von 2007 bis 2014 war er bei der UBS tätig, unter anderem als Global HR Business Partner und Regional Head Human Resources Global Asset Management für die EMEA Region. Die letzten vier Jahre war Markus R. Bechtiger bei Zurich Schweiz in leitenden Positionen tätig. Er verantwortete dort bis 2018 den Bereich Human Resources und war Mitglied der Geschäftsleitung. Unter seiner Führung wurde Zurich Schweiz als erstes SMI- und erstes Finanzdienstleistungs-Unternehmen von der Stiftung EDGE mit dem «Move»-Label für die Lohngleichheit von Mann und Frau ausgezeichnet. Markus R. Bechtiger hat über 25 Jahre Führungserfahrung und einen ausgeprägten Erfahrungshintergrund in den Bereichen Change Management, Kultur- und Organisationsentwicklung.

«Wir freuen uns sehr, dass wir mit Markus R. Bechtiger einen international erfahrenen HR-Spezialisten für Hirslanden gewinnen konnten», sagt Dr. Ole Wiesinger, der CEO der Privatklinikgruppe Hirslanden. «Wir sind überzeugt, dass Herr Bechtiger als CHRO und neues Mitglied der Konzernleitung die Weiterentwicklung des HR-Bereichs der Hirslanden-Gruppe mit viel Elan vorantreiben wird.»

Markus R. Bechtiger wird seine Tätigkeit per 1. September 2018 aufnehmen.

Auskunft:
Privatklinikgruppe Hirslanden
Frank Nehlig, Leiter Unternehmenskommunikation
Boulevard Lilienthal 2
CH-8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

MEDIENMITTEILUNG

Per Stichtag 31. März 2018 umfasst die Privatklinikgruppe Hirslanden 17 Kliniken in 11 Kantonen, viele davon mit einem ambulanten Chirurgiezentrum und einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Praxiszentren, 16 Radiologie- und 4 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt gut 1680 Belegärzte sowie 9635 Mitarbeitende, davon 461 angestellte Ärzte. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist für das Geschäftsjahr 2017/18 einen Umsatz von 1735 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31. März 2018 wurden in der Gruppe über 102 903 Patienten an 473 343 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 47,9% grundversicherten Patienten, 29,7% halbprivat und 22,4% privat Versicherten zusammen.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlungen, auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der internationalen Spitalgruppe Mediaclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.